

あいさつ通り

神谷小学校区 地区社会福祉協議会

第32号 令和6年3月31日



ごあいさつ 桜咲く季節となりました。地域の皆様には1年間大変お世話になり、ありがとうございました。今年度はコロナの前の活動に少しずつ戻ることが出来、講演会の開催・防災施設見学等々、種々の活動を通し、多くの皆様から頂いたご協力に大変感謝申し上げます。来年度は、地区社協運営委員一同、皆様方のご希望に添えるような活動を企画し、地域のつながりを益々強いものとしていけるよう、心して活動出来たらと考えています。次年度も益々のご協力宜しくお願い申し上げます。

神谷小区地区社協 会長 大橋澄子

1月18日、神谷小学校1年生と昔の遊びをして、大変楽しい時間を過ごしました。遊びは、おはじき・お手玉・あやとり・わなげ・けん玉・だるま落とし・ヨーヨー・メンコ・缶ぽっくり・羽根つきです。自分が子どもの頃、よく遊んだりしたのを思い出しました。私はお手玉担当で、うまく教えられませんが、子どもたちは何回も一生懸命やって1回でも多くできるように頑張っている姿に感心しました。多くできた時にはお互い喜びあいました。羽根つきを終了した子どもたちが、顔にXのシールをつけられて喜んでる姿に笑ってしまいました。開会、閉会の挨拶が1年生なのに堂々としていて感動しました。(神谷区) 杉山恭子



神谷小 昔の遊び交流会に参加して

さくら台区こどもお楽しみ会「宝さがし」



11月18日、さくら台区では、青少年育成活動の一環で子ども会をサポートしています。子ども会育成会と青少年育成推進員が協働しています。6年生の子ども会役員たちが6月から話し合いを重ねて考えた「宝さがし」計画を、最大限尊重し、安全・防犯面に注意して当日を迎えることができました。区内の4つの公園に宝を探しに行った子どもたちは大はしゃぎ。6年生の手作りシールとおにぎり、お菓子をもらって楽しく過ごせました。

(さくら台区) 福島邦夫

1月7日、区民会館にて、ご年配の方から小さなお子さんまで多くの方々に集まっていただき、くじ引きやクイズで楽しんでいただきました。スクラッチくじでは当たった方は景品と引き換えに外れた方にも再チャンスがあり、当たった方よりも魅力的な景品に笑顔があふれていました。クイズ大会では、連想ゲームのように司会者からだされたヒントで答えを出していきますが、それでも迷っていると、場内あちこちからヒントが飛び交い、大盛り上がりの新年の集いでした。(かわはら台区) 寺澤美幸



かわはら台区 新年の集い